

# GO.WEB.ID

## Terobosan Humanis di Lapas Narkotika Purwokerto, Warga Binaan Dapat Berkomunikasi Lewat Video Call dengan Keluarga

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.purwokerto.go.web.id)

Dec 9, 2023 - 15:10



Purwokerto, INFO\_PAS - Lapas Narkotika Purwokerto terus berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP)

dengan tetap menjalankan Video Call. Layanan ini memungkinkan para WBP untuk berkomunikasi dengan anggota keluarganya, sehingga dapat membantu mereka melepas rindu di tengah masa tahanan/pembinaan. Layanan Video Call ini bertempat di ruang kunjungan online dan beroperasi setiap hari Senin hingga Sabtu, mulai pukul 09.00 hingga 11.00.

Riko Purnama Candra, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, menjelaskan bahwa layanan Video Call ini tidak hanya membantu WBP dalam berkomunikasi dengan keluarganya, tetapi juga memiliki manfaat lain yang signifikan, yaitu mengurangi potensi adanya ponsel atau handphone yang tidak diizinkan di dalam Lapas. Dengan adanya layanan Video Call ini, kebutuhan komunikasi WBP dapat terpenuhi tanpa perlu mengandalkan ponsel ilegal yang dapat mengancam keamanan dan ketertiban di dalam lembaga pemasyarakatan.

Riko menyatakan bahwa layanan Video Call merupakan salah satu bentuk layanan terbaik yang diberikan oleh Lapas Narkotika Purwokerto.

“Layanan ini dirancang untuk memfasilitasi WBP agar dapat menjalin komunikasi dengan keluarga mereka, yang pada gilirannya dapat membantu mereka melepas rindu dan menjaga ikatan keluarga,” ujar Riko.

Selain itu, layanan ini juga memiliki efek positif dalam menekan potensi peredaran ponsel ilegal di dalam Lapas Narkotika Purwokerto, yang dapat mengganggu keamanan dan program rehabilitasi yang sedang berlangsung.

Dalam pelaksanaannya, layanan Video Call untuk WBP diberikan waktu maksimal selama 10 menit setiap sesinya. Selama WBP berkomunikasi melalui Video Call, petugas Lapas Narkotika Purwokerto melakukan pengawasan yang ketat untuk memastikan keamanan dan ketertiban. Selain itu, riwayat setiap sesi Video Call juga dicatat untuk keperluan pemantauan dan evaluasi.

Diharapkan, melalui layanan ini, para WBP dapat tetap terhubung dengan keluarga dan merasakan dukungan serta kasih sayang dari orang-orang terdekat, yang berkontribusi positif terhadap proses rehabilitasi dan pemulihan mereka.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di dalam Lapas Narkotika Purwokerto, pihak lembaga terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada WBP dan memastikan bahwa setiap layanan yang disediakan dilakukan dengan pengawasan yang ketat. Layanan Video Call merupakan salah satu langkah konkret dalam mencapai tujuan tersebut. (MAA)